
COMUNE DI PALERMO
UFFICIO AUTONOMO AL CONSIGLIO COMUNALE

VI COMMISSIONE CONSILIARE
Piazza Giulio Cesare 52

VERBALE N. 191 del 15/06/2023 Approvato il 23/06/2023
ORDINE DEL GIORNO: 101 DEL 29/05/2023
ORARIO DI CONVOCAZIONE: Prima convocazione ore 09:00
CONSIGLIERI PRESENTI Presente

Assente
ORA

ENTRATA
ORA

USCITA
ORA

ENTRATA
ORA

USCITA
ORA

ENTRATA
ORA

USCITA

Canto Leonardo P 10.25 11.25
Chinnici Dario P 10.05 10.50

Lupo Giuseppe P 10.05 11.30

Leto Teresa P 10.30 11.35

Zacco Ottavio P 10.30 11.35

VERBALE
Il Segretario alle ore 9.00 procede con l’appello dei Consiglieri e non essendoci nessun
Consigliere presente rinvia la seduta di un'ora in seconda convocazione.
Il Vice Presidente Lupo, apre la seduta in seconda convocazione alle ore 10.05 con la
presenza del Consigliere Chinnici
Argomenti da trattare:

1. Programmazione: Problematiche impianto sportivo Velodromo Paolo Borsellino.
2. Comunicazioni
3. Programmazione incontri
4. Varie ed eventuali

La Commissione ha invitato in audizione l’Ing. Scotto il quale ha chiesto più volte di essere
ascoltato in relazione al 1
Il Presidente Lupo da il benvenuto all’Ing. Scotto a cui dà la parola.
L’Ing. Scotto cita l’audizione fatta dalla Commissione nella precedente Consiliatura del
Dirigente Coime
Relaziona sui lavori in fatti economia fatti nel tempo e precisa che mancava solamente la
stesura del manto erboso sintetico interrotto per lo svolgimento di tre concerti.
Relaziona sull’operato fatto per consentire i concerti e le prescrizioni imposti anche dalla
Commissione provinciale pubblico spettacolo.
Sottolinea che per questi lavori è stato accusato di danno erariale ma precisa che è stata la
Commissione pubblico spettacolo ad aver imposto i lavori.
Procede mostrando alla Commissione il progetto realizzato con la collaborazione del
Professore Leone Manfredi che viene confrontato con il progetto presentato dal Dirigente

1



2

della Coime che si è avvalso di un tecnico sottolineando che il progetto presentato è una
brutta copia del suo progetto.
Sottolinea che le dimensioni del campo sono leggermente più piccole ma che il problema
era superato con la FIGC.
Il Consigliere Chinnici sottolinea la differenza di utilizzo per i concerti tra l'erba sintetica
e l’erba naturale.
L’ing. Scotto ritiene che con l’erba sintetica non si può fare il concerto perché si deve
coprire con materiale ignifugo.
Il Presidente Lupo chiede quali sono le discipline sportive praticabili.
L’Ing. Scotto precisa che può essere utilizzato per il calcio rugby e football americano.
Mosta la documentazione che attesta i pagamenti fatti.
Il Consigliere Chinnici chiede se il campo è stato consegnato
L’Ing. Scotto risponde che è stato consegnato ma non capisce il motivo perchè la protezione
civile ha dichiarato inagibile la struttura per la copertura che è in cattive condizioni. Mostra
le foto della struttura e del materiale non utilizzato dal dott. Teriaca per il drenaggio.
Assume la presidenza il Presidente Zacco.
L’Ing. Scotto ribadisce che il campo non può essere omologato perché i tubi di drenaggio
non sono stati coperti dal tessuto non tessuto pertanto la FIGC non omologa il campo.
Il Presidente Zacco precisa che in questo momento la cosa più importante e il problema
della tribuna.
L’Ing. Scotto sottolinea che la tribuna oggi è inagibile e mostra le foto delle strutture
portanti. Sottolinea che ha realizzato un progetto contattando la ditta che ha realizzato la
copertura che ha fatto dei rilievi riportati nel progetto ed ha suggerito il tipo di progetto da
realizzare in economia pagando solamente le spese del materiale che ammonta a circa
250.000 euro. Precisa che il Dirigente del Coime per gli stessi lavori ha presentato il
progetto che è stato inserito nel piano triennale dei lavori con la stessa cifra.
Ritiene che la struttura non è agibile. Precisa che il Dirigente della Coime ha mandato in
economia le somme per la copertura del prato del materiale ignifugo.
Il Consigliere Chinnici ritiene che dopo le emergenze sul bilancio propone di fare un
sopralluogo della struttura.
Il vice Presidente Lupo chiede chiarimenti sulle discipline e categorie per cui può essere
utilizzato.
L’Ing. Scotto risponde che può essere utilizzata per la lega dilettanti di calcio e per il rugby e
football. Ribadisce che la tribuna scoperta è agibile.
Il Consigliere Canto chiede se può essere utilizzato per il rugby.
L’Ing. Scotto risponde di si. Mostra il cartaceo relativo al piano operativo di gestione.
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Fa riferimento che è l'unico Ingegnere civile del Coime ma è stata acquisita dall'esterno la
professionalità per la demolizione dell'ecomostro di via Tiro a Segno. Solamente perché il
Dirigente Coime ha deciso di non assegnargli l’art. 47. Malgrado sia stato nominato
mobility manager.
Il Vice Presidente Lupo chiede quali siano le responsabilità dell’Ing. Scotto.
L’ing. Scotto riferisce di essere responsabile del campo ostacoli della Favorita e delle piste
ciclabili.
Il Presidente Zacco ritiene che si debba fare un sopralluogo al campo ostacoli.
L’Ing. Scotto sottolinea che se non ha l’appoggio della Coime pertanto non può fare
miracoli.
Il Vice Presidente Lupo chiede se ci sono problemi strutturali
L’Ing. Scotto risponde che ci sono anche problemi strutturali negli uffici.
Il Presidente Zacco ringrazia e saluta l’Ing. Scotto.
Si procede con la programmazione degli incontri.
Alle ore 11.35 la seduta è chiusa

Il Segretario
Salvatore Palazzolo

Il Presidente
Giuseppe Lupo

Il Presidente
Ottavio Zacco
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